
IL COMMENTO DI MARZIA MARCHESI

“I progetti di cui parliamo rientrano nelle linee di mandato di 
quest’Amministrazione che prevedono la riqualificazione, la 
ristrutturazione del verde cittadino esistente e il 
potenziamento del suo patrimonio arboreo – ha dichiarato 
l’assessora al Verde pubblico, Marzia Marchesi (nella foto 
in alto) –.”  “Sono tutte opere essenziali, non solo per la 
funzione di abbellimento della città, ma per la loro capacità 
di incidere sull’ambiente fornendo ossigeno, mitigando la 
calura grazie alle chiome e al processo di traspirazione, 
sull’equilibrio delle acque – ha proseguito – sul benessere 
psico-fisico di ciascuno di noi. Si pensi al ruolo 
fondamentale che hanno avuto i parchi e i giardini per tutti 
noi nel primo periodo dopo il lockdown quando hanno 
rappresentato l’unica possibilità di vivere una dimensione di 
svago al di fuori delle mura domestiche.” “Voglio ringraziare 
gli uffici del Servizio del Verde, i progettisti e il responsabile 
Guglielmo Baggi –  ha aggiunto – che hanno lavorato 
intensamente negli scorsi mesi consentendo al Comune di 
Bergamo di ottenere importanti finanziamenti regionali da 
destinare al verde della nostra città,” ha concluso 
l’assessora Marchesi.


